

SIPNOPSIS

Anime Tokyo Ghoul bercerita tentang seorang laki-laki bernama Ken Kaneki yang hidupnya mulai berubah ketika bertemu dengan perempuan yang ia sukai bernama Rize di kedai kopi. Walaupun paras dan penampilannya mewujudkan ia sebagai manusia, Rize ternyata adalah seorang Ghoul yang memiliki tingkat berbahaya yang memakan manusia dengan jumlah yang sangat banyak sehingga menjadi buronan Ghoul dan manusia. Ghoul dikenal sebagai makhluk pemakan manusia yang mempunyai senjata di bagian tubuhnya untuk melakukan penyerangan dengan istilah *kagune* dan bola matanya berubah menjadi merah. Suatu hari ketika Kaneki dan Rize sedang berkencan, mereka mengalami kecelakaan yang mengakibatkan Kaneki harus menerima transfusi organ Rize yang sudah meninggal dari dokter. Pada awal kehidupannya sebagai Ghoul, timbulnya kekhawatiran yang terjadi pada Kaneki yang dimana ia takut melukai sahabat satu-satunya itu dari kecil, Hide. Kaneki sangat menyayangi Hide sebagai sahabatnya bahkan semenjak Kaneki kehilangan kedua orang tuanya, Hide lah yang menemaninya.

Terdapat sekelompok Ghoul yang tidak diketahui keberadaannya oleh manusia, ia membuka usaha kedai kopi di distrik 20. Pemimpin kedai kopi itu bernama Yoshimura, sebagai Ghoul ia tidaklah berbahaya dan tidak menyerang manusia. Lalu Kaneki di jadikan pelayan oleh Yoshimura agar dapat menyembunyikan identitasnya sebagai Ghoul dan melatih Kaneki untuk bertahan hidup tanpa harus membunuh manusia terlebih dahulu dengan Ghoul lainnya yang berkerja di kafe tersebut, kemudian dengan waktu singkat Kaneki dapat bersahabat dengan teman Ghoulnya. Kaneki yang saat itu masih lemah dan tidak paham bagaimana kehidupannya menjadi Ghoul membuatnya mengalami depresi, ia juga tidak dapat menerima dirinya sebagai Ghoul. Kaneki menjalankan kehidupannya yang sekarang pun tidak diketahui oleh banyak orang, termasuk Hide, walaupun Hide menyimpan banyak kecurigaan terhadapnya. Tetapi hanya di distrik 20, ia memperkenalkan dirinya sebagai Ghoul kepada Ghoul lainnya. Terdapat banyak Ghoul di wilayah Tokyo yang melakukan

kegiatan seperti halnya manusia bahkan dapat berteman dengan manusia. Ketika Kaneki menjadi Ghoul ia berhenti kuliah dan hanya fokus kepada kehidupannya saja. Kaneki berkenalan dengan Ghoul lain, salah satunya bernama Tsukiyama. Tsukiyama adalah salah satu anggota pendiri restaurant Ghoul yang licik. Ia berambisi untuk memakan tubuh Kaneki, dengan melakukan berbagai cara untuk mendekati Kaneki, dikarenakan Kaneki memiliki aroma tubuh yang berbeda di mana sebagian tubuhnya masih beraroma manusia.

Tsukiyama mengundang Kaneki untuk datang ke barnya dan makan malam bersamanya. Lalu Tsukiyama mengatakan tempat makan yang disukai Rize, di tempat yang mereka kunjungi, ternyata Kaneki dijebak oleh Tsukiyama dengan cara ia harus bertarung melawan algojo Ghoul tersebut. Saat algojo tersebut mulai mencekiknya Kaneki berubah menjadi Ghoul kemudian menendang algojo tersebut dengan keras. Menyaksikan kejadian itu membuat Tsukiyama tambah terpujau dan langsung mendatangi Kaneki, ia mengatakan bahwa hal tersebut hanyalah senda gurauanya saja dan berniat untuk memakan Kaneki suatu saat. Hari pun dilewatinya, banyak perubahan yang dialami oleh Kaneki semenjak itu, perkembangan menjadi Ghoul untuk berlatih bertempur sangat cepat, setidaknya untuk melindungi dirinya. Ada sekelompok Ghoul yang lebih terobsesi membunuh dan bertarung ketimbang mencari makan. Tujuannya yaitu memberantas manusia yang berusaha menghalanginya, dipimpin oleh laki-laki bernama Oomori dari distrik 11. Komunitas tersebut bernama Aogiri, mereka datang ke kafe tempat Kaneki berlindung dan bekerja. Disana, Oomori diminta oleh atasan Ghoul untuk menangkap dan mencari keberadaan Rize namun tidak ditemukan. Oomori yang mencium aroma Rize didalam tubuh Kaneki, akhirnya membawa Kaneki pergi ke distrik 11 untuk menggantikan Rize. Oomori menjadikan Kaneki sebagai subjek penyiksaan yaitu jari tangan Kaneki dicabutnya satu persatu namun tiba-tiba jarinya tumbuh kembali dan memasukan seekor kalajengking ke dalam kupingnya. Kaneki pun tidak berdaya setelah mengalami penyiksaan namun pikirannya telah dirasuki Rize, dia mengingat masa lalu bersama ibunya yang telah meninggal.

Kedepresian dan kemasukan pikirannya dari Rize, membuat Kaneki bangkit untuk melawan Oomori dan mengakui dirinya sebagai Ghoul.

Kalajengking tersebut akhirnya membentuk kagunanya untuk melawan Oomori, Kaneki menjadi Ghoul yang lebih kuat sama seperti Rize, bahkan mengalahkan kekuatan Oomori, ia langsung membunuh dan melahap tubuh Oomori. Setelah kemenangannya dengan Oomori, Kaneki bergabung dan menggantikan Oomori di komunitas Aogiri untuk melawan komunitas Merpati di perusahaan CCG (Commision of Counter Ghoul). Kaneki meninggalkan wilayahnya dan menyelusuri keberadaan anggota Merpati tersebut. CCG merupakan perusahaan yang membentuk suatu komunitas manusia untuk membasmi Ghoul yang anggotanya di berikan nama Merpati dan dipimpin oleh Amon. Tujuan Kaneki bergabung dalam komunitas Aogiri adalah untuk melindungi teman-temannya dari tim Merpati yang saat ini sudah menyebar luas ke distrik-distrik lainnya, termasuk distrik 20 tempat Kaneki tinggal. Namun karena Kaneki masih memiliki jiwa manusia, Kaneki tidak pernah berniat untuk membunuh salah satu anggota Merpati bahkan manusia lainnya.

